

Herbstlager 2018 in Wangs Pizol

Sonntag, 30. September 2018

Bereits beim Aufstehen waren alle Kinder schon wieder fit! Bei diesem herrlichen Wetter kann man gar nicht anders!

Bevor wir mit dem Vormittagsprogramm angefangen haben, wurde den Kindern das Lagermotto „Reise durch die Schweiz“ für diese Woche bekannt gegeben. Danach suchten die Kinder in verschiedenen Gruppen eine Schweizer Legende. Dazu mussten sie versteckte Gegenstände ausfindig machen und dann anhand von ihren drei Gegenständen erraten wer ihre Legende ist. Hier erzählen wir noch nicht welche Legenden die Kinder gefunden haben. Denn diese Persönlichkeiten besuchen wir diese Woche noch... Passend zu ihren Legenden denken sich die Gruppen etwas aus, das sie dann am bunten Abend am Donnerstag präsentieren können.

Am Nachmittag besuchten wir die erste Schweizer Legende Dimitri. Da er im Tessin wohnt, mussten wir mit dem Flugzeug hinfliegen. Die nette Pilotin Lena hat unsere Tickets gleich selber abgeknipst. Im Tessin angekommen, übten die Kinder an verschiedenen Posten Zirkuskunststücke.

Nach dem Nachtessen erhielten die Kinder ihre Jetons für die gut ausgeführten Ämtli gemäss Ämtliplan. Diese Jetons durften sie später am Kiosk gegen eine Süssigkeit eintauschen. Zur Märlistunde erschienen zahlreiche Kinder und lauschten aufmerksam dem Märli zu, das ihnen Soraya im liebevoll eingerichteten Märlizimmer erzählt hat.

Zur Zeit läuft noch das Abendprogramm „Schlag den Leiter“. Wer da wohl gewinnt bei den verschiedenen Spielen? Die Leiter oder die Kinder?

